

きいんショップへようこそ！

R7・2・13（木）佐藤 菜摘

ドキドキ

今日は、子ども達が主体的に行動し、お店屋さんごっこを楽しみました。主に野菜が中心に売られていました。値札をつけたり、お金を作ったり、買い物に必要なものを相談しながら準備し、遊びを進める子ども達。特に行動が早かったのが、蓮ちゃん。整理券を用意したり、銀行を開くなど、お客さんと呼んで忙しそうに働いていました。

お菓子も売ってるよ！
買ってもいい？

マッサージしてあげますよ～！

大好きな先生やひよこさんとこあらさんも買いに来てくれましたよ。「安いよ～」と誘う子ども達でしたが、いざ買おうとすると、かぼちゃがなんと7000円!!・・・物価高いところ(笑)「ちょっと高いな～」の声を聞き、恭一郎くんが160円にぐ～んと値下げをし始めました。

もっとお金を作れば、いろいろな物を帰るよ！一緒に作ろうよ

子ども達は、自分の役割しっかり務めようと楽しみながらも一生懸命、従業員になりきって遊んでいました。遊ぶ中で、足りない物やもっと工夫すべき点なども見つかったので、午後から、年長さんが反省会&話し合いをしていました。また明日も開店するそうです。